

総務部

「10-100（テン・ハンドレッド）プロジェクト」初の「ラボ清掃を実施！』

クラボウグループの社会貢献

さらに、道中にある「奉還町商店街」にもお声がけさせていた

商店街の方からは「普段清掃

活動「10-100プロジェクト」では、

いただき、「アーケード内の掃き掃除

できていらない場所まで清掃して

9月14日、岡山県で初のコラボ

や拭き掃除、路面にこびりつい

ため参加者の皆さんも大変喜んでおられました。

清掃イベント「10-100プロジェクト in 岡山 ファジアーノクリー

ン大作戦」を実施しました。

「シティライトスタジアム」

コラボ先は、岡山全域をホー

ムタウンとしサッカーレギュ

に到着後は、ファジアーノ岡

山」で、イベントには、クラボ

ウの財経部、総務部、人事部、

環境メカトロニクス事業部、技

術研究所、鴨方工場、倉紡健康

保険組合、倉敷紡績労働組合、

合を観戦しましたが、3対0の

倉敷繊維加工（株）の従業員やその

快勝でスタジアムも大盛り上がり！試合観戦後はスタジアム内

家族など計37人に加え、ファジ

も清掃し今回のプロジェクトも無事に終了となりました。

アーノ岡山からも参加いただきました。

「シティライトスタジアム」

当日は、16時過ぎ

に到着後は、ファジアーノ岡山

に岡山駅を出発し、

のご厚意で試合前のピッチに特別に入らせてもらい参加者全員

ファジアーノ岡山の

で記念撮影を行いました。

16時に岡山駅西口を出発!!

に岡山駅を出発し、ファジアーノ岡山の本拠地「シティライトスタジアム」まで続く道、通称「ファジアーノ岡山のロード」をタバコの吸い殻やペットボトルなどのゴミを拾いながら移動しました。

ました。

当日は、16時過ぎ

に岡山駅を出発し、

ファジアーノ岡山の

アーノ岡山からも参加いただ

きました。

奉還町商店街での清掃

ファジアーノクリーン大作戦

隅々まできれいになりました！

ピッチでの記念撮影

▲ 試合観戦後も清掃

10-100プロジェクトとしては、このような大規模なイベントは初めてでしたが、街の美化だけでなく、クラボウグループ内や地域との連携を深める良い機会になつたように感じました。

普段なかなかできない体験のため参加者の皆さんも大変喜んでおられました。その後、ファジアーノ岡山VS愛媛FCとの試合を観戦しましたが、3対0の快勝でスタジアムも大盛り上がり！試合観戦後はスタジアム内も清掃し今回のプロジェクトも無事に終了となりました。

12

Doushin, October, 2024

また今回、ご協力いただいた
ファジアーノ岡山や春還町商店街、ご参加いただいた皆さまに

は、この場をお借りして感謝申
し上げます。

10-100プロジェクトは今後も

クラブの社会貢献活動として、従業員の社会貢献活動に対するマインド向上と地域

社会の活性化や連携を深めていくための施策として展開していくたいと考えています。皆さまのご参加をよろしくお願ひいたします。

(コーポレート
コミュニケーション課)

吉田 雅也
記

参加者コメント

娘が3歳のため、どれくらい活動に参加できるか心配しておりましたが、すべての行事に無事に参加することができました。
特にガムの清掃では自分が見つけて一生懸命はがす子どもの姿が見られ、成長を感じられる場面もありました。また、実際のピッチに入った時には楽ししそうに走り回り親子ともども非常に貴重な経験ができたと感じています。

不動産開発部

ファジアーノ岡山 フットボールパーク早島が完成

9月6日、倉敷繊維加工(株)早島工場の隣接

地で、地元のサッカー

クラブであるファジアーノ岡山が運営するフットボールパークがオープンしました。

この施設は、課題であった岡山県内の芝生グラウンド不足を

解決し、地域住民、とりわけ子どもたちが安心・安全にスポーツを楽しむ環境を作りたいという同クラブの趣旨に賛同し、当社が倉敷繊維加工(株)に貸していただ土地を同社の協力のもと返還を受け、地域貢献の一環として成したものです。

50m×30mのソサイチ(ブラジル発祥の7人制サッカー)規格の人工芝グラウンド1面でナイタータイプや観客席も完備されています。



▲キックインセレモニーの様子

開業式ではファジアーノ岡山の森井社長のあいさつ、関係者によるテープカットに続き、地元の幼稚園児によるキックインセレモニーが行われた後、同クラブのコーチ陣と園児たちがサッカーで遊び元気な声が響き渡りました。

10月から開校予定のサッカースクールにも既に100人を超える応募があるとのことで、将来このスクールから日本を代表するような選手が生れるかも知れません。

(不動産開発部
北勝 浩之
記)

10人の気持ちが
100人の笑顔に。

清掃活動参加者10人ごとに
クリンゼタオルハンカチを
100枚寄贈します。

2024年
1月~9月の
参加者は
累計**623**人



**寄贈枚数は
6200枚**
となりました!

来月もご協力
お願いします!

10-100プロジェクト
10-100プロジェクト実行委員会
(人事部・総務部・企画部・PR部)